

Fecha:14-06-2024Pág.:2Tiraje:2.800Medio:Diario ChañarcilloCm2:388,8Lectoría:8.400Supl.:Diario ChanarcilloFavorabilidad:No Definida

o: Noticia general

Título: Más de 300 convocados y 33 stand en feria de proveedores y servicios destacan en el XII Seminario Internacional de Uva de Mesa organizado por APECO

Más de 300 convocados y 33 stand en feria de proveedores y servicios destacan en el XII Seminario Internacional de Uva de Mesa organizado por APECO

ás de 300 asistentes y la participación de 33 stand en feria de proveedores y servicios, destacaron ayer en la realización del XII Seminario Internacional de Uva de Mesa organizado por la Asociación de Productores y Exportadores Agrícolas del Valle de Copiapó (APECO), iniciativa que contó con el Cofinanciamiento de ProChile – Atacama y el patrocinio de Unifrutti y Fedefruta.





El evento se efectuó durante toda la jornada de este jueves y contó con la participación de interesantes expositores del mundo empresarial – agrícola, instituciones gremiales como el caso de Fedefruta y Frutas de Chile, y expertos de la academia.

Durante la jornada inaugural del seminario se hicieron entrega de reconocimientos por la trayectori laboral de dos emblemáticas figuras del gremio agrícola. Alfonso Reinking Villa-

Alfonso Reinking Villalón y Enrique Lackington Vergara, el primero fue director de APECO representando a Unifrutti por 40 años en la empresa y el segundo, se desempeñó como

proveedor en calidad de propietario de Provit durante 13 años y posteriormente por intermedio de Copeval por cerca de dos décadas.

REACCIONES

El Presidente de Fedefruta, Víctor Catán, destacó que APECO juega un rol muy importante para la Región de Atacama, donde la fruticultura es el motor del desarrollo rural y también del empleo, por lo tanto, tiene una importancia estratégica para el país que debe ser reconocida por las autoridades.

Sobre el Systems Approach explicó que es un anhelo que tenían como productores chilenos hace más de 20 años y destacó que estemos a tan poco de que sea oficial este protocolo, donde los senadores de Atacama, Yasna Provoste y

Rafael Prohens, miembros de la Comisión de Agricultura de la Cámara Alta, han jugado un papel muy relevante en esto.

Para el gerente de Frutas Chile, Miguel Canala Echeverría, este tipo de seminarios representa un gran evento para el mundo agrí-cola y fruticultor, donde las instalaciones elegidas (Unifritti), se convierten en el escenario perfecto para el análisis de las más importantes temáticas del agro, desarrollándose en paralelo una feria de proveedores y servicios que hacen la com binación integral que cualquier participante puede buscar en estas actividades.





El presidente de la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama, Juan José Ronsseco, presente también en la actividad, dijo que el objetivo de Corproa es apoyar siempre este tipo de iniciativas que contribuyen al crecimiento, la productividad, la inversión y el empleo en la región, dado que la agricultura ocupa una importante masa laboral, especialmente en los tiempos de cosecha de la uva, ayudando de esta forma además al encadenamiento productivo.

Por su parte, la directora regional de ProChile, Claudia Pradenas, institución que participa como cofinanciador del seminario, se mostró contenta con el resultado de la actividad, la cual dijo cumple con todos y cada uno de los objetivos planteados.

En tanto, el presidente de APECO, Rodrigo Susaeta Margulis, al realizar un balance de la jornada, expresó que éste resultaba altamente positivo y satisfactorio, aunque reconoció que al comienzo estaban preocupados por la baja cantidad de personas inscritas al seminario, sin embargo, indicó que con el transcurrir de los días y gracias a la difusión y al trabajo constante y perseverante que le colocó el equipo administrativo y técnico liderado por la gerente de la asociación gremial, Alejandra Narváez, se despertó un gran interés en el mundo

agrícola, las empresas, proveedores y servicios, llegando a cumplirse ampliamente las expectativas e incluso a superar la meta de participantes que sobrepasó los 300 inscritos.

También merecen una mención especial los expositores, que brillaron por su calidad y amplios conocimientos respecto de los temas tratados", agregó finalmente el presidente de APECO.

